

Un jeu pour apprendre à lire les images

Le fOrum culture et l'association La Lucarne proposeront le 13 novembre à Bienne une formation au jeu Les Mots du Clic. Il s'agit d'un outil d'éducation au regard conçu pour tous les publics, enfants et adultes. Le jeu questionne le regardeur, fait appel aux facultés d'observation, d'acquisition de vocabulaire et de réflexion. Cet atelier

développé autour de la photographie éduque le regard et permet d'élaborer une critique d'image décomplexée, sans savoirs prérequis. La formation aura lieu à la Working Station de Bienne de 9 h à 17 h. Les inscriptions sont à adresser jusqu'au 6 novembre à Sara Terrier, de l'association La Lucarne: sara.terrier@lalucarne.ch. OZA